



三和中だより

蒼き魂

自ら学び 自ら考え 協働できる 心豊かな生徒の育成

*いじめ、体罰・セクハラ相談窓口 TEL: 0847-85-4511 (白石教頭・高橋教諭・各担任)

◆ 職場体験学習に行くことができました

8月22日(月)から24日(水)までの3日間、地域の事業所の方々が受け入れてくださったおかげで、2年生が3年ぶりに職場体験学習に行きました。色々なことを教えていただき、作業を任しても下さり、働くということの大変さを実感しました。3日間の仕事をやり切った生徒たちの顔は、少し大人びたように見えました。



◆ はやぶさ塾を体験しました

8月31日(水)、9月13日(火)の2回にわたり、油木高校のはやぶさ塾を体験しました。塾長さんが中学校に来てくださり、3年生1人1人に希望する教科の教材を提供してくださいました。50分間、自分のペースで黙々と取り組むことで、高校生になったら自分から学んでいかなければならない事の一端を体験、実感することができました。



◆ 少人数でも自分たちらしく!



8月31日(水)から、今年も始まった伝統芸能継承の取組。今までで最も人数の少ない学年ですが、先輩方に追いつき、追い越せと意気込んでいます。初回のレッスンスター直後から自主練習も始め、自分の課題と向き合っています。10月28日の文化祭で、聞いてくださるすべての方に感謝と感動を届けられるよう、頑張ります。



◆ 福山地区新人総体、新体制でのデビュー戦です

9月10日(土)と11日(日)の陸上を皮切りに、24日(土)と25日(日)には福山地区新人総体が開催されました。3年生が引退し、2年生を中心とした新体制で臨む初めての公式戦です。2年生は初めて仕切りを任せられ、後輩に声をかけてチームを盛り立てようと頑張りました。結果、剣道男子は団体戦で令和5年1月に開催される広島県新人総体への出場が決まりました。そのほかの部も大健闘でした!!



◆ 環境整備作業、ありがとうございました

8月20日(土)に、三和小中合同の環境整備作業を行いました。久しぶりに生徒も参加し、保護者の皆さんと一緒に自分たちの学校をきれいにしようと頑張りました。1時間ほどの作業でしたが、普段なかなかできないところまできれいに掃除ができました。ご協力いただきまして、ありがとうございました。